



BECADOS. Por dos años ha sido becado un grupo de estudiantes por la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE), para capacitarlos en varias especialidades en los EE.UU. La Lic. Violeta Posada (derecha) orienta a los becarios sobre las actividades de trabajo en el extranjero.

Piden a Alcaldía Recuperar Zonas Verdes que Vendió DC

Que el actual Concejo capitalino y la Fiscalía General demanden ante los tribunales la "inmediata nulidad" de las arbitrarias y vicladas ventas de zonas verdes que realizó el anterior Concejo democristiano, piden vecinos de colonias afectadas por dicha enajenación.

Habitantes de las colonias Las Rosas, Centro- No son los Alcaldes Sino el Pueblo el Amenazado

La amenaza terrorista del FMLN-FDR formulada contra los alcaldes no es sino un atentado contra los intereses de las comunidades que los eligieron, sostuvieron ayer fuentes castrenses al señalar que es el pueblo mismo el que sufrirá la

privación de los servicios que prestan las municipalidades.

La interrupción del servicio de registro civil, la recolección de basura, atención a alumbrado público, el mantenimiento de mer-

—Favor pase a la página 17.

Tablero Judicial

Fronte Clínica de Médico

Matan a Guardaespaldas

El guardaespaldas de un conocido gastroenterólogo fue muerto a tiros a la entrada de la clínica del médico en esta capital, informaron autoridades judiciales.

En el Juzgado 60. de Paz se informó que Leonardo Alemán, de 23 años, fue muerto a tiros frente a la clínica del profesional, cuya dirección no fue registrada en el tribunal.

El atentado fue perpetrado por desconocidos el martes a las ocho de la noche en circunstancias no esclarecidas, pero que se presume

—Favor pase a la página 39.

Citan a Belloso Funes para Explicar Destino Subsidios

El Ministro del Interior, Edgar Belloso Funes, ha sido citado hoy por la Asamblea Legislativa para que explique las razones por las cuales no ha distribuido entre las alcaldías el subsidio que se obtiene del impuesto al café.

Informó lo anterior una fuente parlamentaria, luego de señalar que del total asignado por el impuesto del café —9 millones 880 mil colones—, la mencionada cartera del Estado únicamente ha distribuido 3 millones 500 mil colones entre las municipalidades, sobre todo las del partido oficial.

Esta es la tercera cita que el Congreso ha hecho al mencionado funcionario, por lo que se espera que este día acuda, dado que no ha concurrido a dos llamados previos, puntualizó.

Del total del dinero recaudado a través del impuesto al café, el tres por ciento corresponde a las 262 alcaldías del país, distribución que debe hacerla el Ministerio del Interior, pero este año, debido a que la Democracia Cristiana perdió la mayoría de municipalidades, el gobierno ha adoptado una política revanchista y ha entregado más dinero a las alcaldías pedecistas, agregó.

La fuente parlamentaria sostuvo que la visita de Belloso Funes a la Asamblea podría ser aprovechada por la Comisión de Legislación para comenzar la investigación de los "mercenarios políticos" que están violando la Constitución al participar en la campaña del PDC. La Dirección de Migración depende del Ministerio del Interior, acotó.



PROTECCION. El Cnel. Armando Rodríguez Mendoza, comandante de Cojutepeque, dice que está prestando seguridad a los alcaldes de Cuscatlán.

Alto Mando Implementará Plan Protección Alcaldes

La Fuerza Armada implementará un plan para incrementar aún más la vigilancia, dar mayor protección a los concejos amenazados y contrarrestar la ola de terrorismo y anarquía que pretende desatar la subversión para entorpecer el proceso electoral.

Portavoces castrenses informaron que el Alto Mando permaneció reunido ayer analizando los últimos acontecimientos y en las próximas horas dará a conocer el plan que se propone poner en marcha.

Según los voceros, el Ejército ha incautado al proscrito Partido Comunista Salvadoreño (PCS) documentos que revelan una conspiración contra las elecciones e instigación a la Insurrección nacional, ejecutada por los grupos de fachada de

los terroristas del FMLN-FDR.

Se agregó que las manipulaciones de las masas y atentados terroristas, planificados y ejecutados en San Salvador y en ciudades del interior del país, con la coordinación de las agrupaciones de fachada y organismos sindicales, tienen la finalidad de llamar a la Insurrección nacional, efectuar paros laborales y protestar por las elecciones.

Un informe de la Inteligencia Militar de la Fuerza Armada señala que tales actividades serán ejecutadas en estos días por organizaciones tales como la confederación sindical Unidad Nacional de los Trabajadores (UNTS), Movimiento Pan, Tierra, Trabajo y Libertad (MPTL)

—Favor pase a la página 17.

Detonan Bomba en Casa de Policía

La detonación de una bomba en la casa de un oficial de policía, la destrucción de dos vehículos públicos y la colocación sin éxito de una coche-bomba cerca del Ministerio de Defensa, son los últimos atentados de la creciente escalada terrorista del FMLN-FDR.

En el marco de una serie de similares atentados dinamiteros, una bomba fue detonada el martes por la noche en la casa del oficial José Airilo Sibrián, de alta

—Favor pase a la página 33.



NIEGA HECHOS. El alcalde de Soyapango, Jorge Vásquez Corena, declaró que no tuvo participación en la muerte de un colaborador del CCE.

—Favor pase a la página 27.

Entrenamiento Intensivo a Tropa del BIRI

El III Curso de Entrenamiento de Batallones de Reacción Inmediata (CEBRI) se inició esta semana con la participación de unidades de los batallones Atlacatl, Bracamonte, Beloso, Arce, Atonal y unidades especiales de la 2a. y 3a. Brigada de Infantería.

El entrenamiento se lleva a cabo en el Atlacatl, en el Sitio del Niño y los contornos, y tiene una duración de tres meses, al cabo de los cuales la tropa élite sale preparada para hacerle frente a los terroristas en cualquier

—Favor pase a la página 35.

Edil Niega Públicamente Participación en Crimen

Los democristianos Fidel Chávez Mena y Antonio Morales Ehrlich "se han atribuido funciones de juez y parte al tratar irresponsablemente de atribuirme

un crimen que no he cometido", declaró el alcalde de Soyapango, Jorge Vásquez Corena.

El funcionario reiteró

—Favor pase a la página 35.

La Ciudad de Hoy:

Poca Agua y Mucha Basura en Col. Prados de Venecia

La escasez de agua y la abundancia de basureros que cubren las principales calles de la colonia Prados de Venecia, ubicada al sur del centro de Soyapan-

go, son los problemas más graves que afligen a los habitantes.

Aseguran los vecinos que las 2 mil familias

—Favor pase a la página 21.



FOCO INFECCIOSO. En la Calle Principal de la colonia Prados de Venecia, Soyapango, se halla un pestilente y colosal basurero que tiene más de 3 meses de existencia. Residentes piden a la alcaldía ciudadana erradicar el muladar y cercar el sitio para evitar que vuelva a crearse dicho foco infeccioso.